Kurpark, Kuchen und Klaus: Ein Tag voller Genuss in Bad Kreuznach

Am 25. September 2024 unternahmen 30 Senioren der Caritas einen Halbtagesausflug nach Bad Kreuznach.

Von Andreas Bernard 27. Sept. 2024





Am 25. September 2024 unternahmen 30 Senioren der Caritas einen Halbtagesausflug nach Bad Kreuznach. Der Tag begann mit einem feierlichen Gottesdienst in der Heilig-Kreuz-Kirche, zelebriert von Dr. Hofmann. Anschließend genossen die Teilnehmer in der Konditorei Wahl frisch gebackenen Pflaumenkuchen und Kaffee.

Gestärkt ging es weiter zur Stadtrundfahrt mit der Stadtlokomotive "Blauer Klaus". Auf der Route standen die bekannten Sehenswürdigkeiten der Stadt, darunter die berühmten Brückenhäuser, der Kurpark, die Salinen sowie das Gradierwerk. Die Gruppe erhielt interessante Einblicke in die Geschichte Bad Kreuznachs.

Ein gemeinsamer Spaziergang zum Freiluftinhalatorium im Kurpark rundete den Nachmittag ab. Den Ausklang fand der Tag bei einem gemütlichen Abendessen im Restaurant Brauwerk, wo selbst gebrautes Wiesnbier und bayerische Schmankerl serviert wurden. In geselliger Runde wurde viel erzählt und gelacht.

Insgesamt blicken alle Teilnehmer auf einen gelungenen und harmonischen Ausflugstag zurück.